

PRESS RELEASE

Thierry Boutsen to Preside Over the 10th Edition of “Stars Rallye Télévie”

October 10th, 2017 – The “Stars Rallye Télévie” is a fundraising rally created to support the fight against cancer and leukaemia. Initiated by former professional driver **Willy Braillard**, and **Allan Sport**, the event is held each year in Belgium where the general public has a chance to share their driving passion for “Télévie” with celebrity stars from the sport and show-business.

For this special 10th Anniversary rally on October 15th, 2017, **Boutsen Aviation Founder & Chairman Thierry Boutsen** will be the honorary ambassador and will drive the latest **Honda NSX hybrid**.

Additional pilots to participate in the event include:

- Sarah Bovy, driving a Lamborghini Huracan LP40 Performante V10
- Jérôme d’Ambrosio, driving a Ferrari 458 Speciale
- Cédric Deman, driving a Donkervoort D8 GTO RS 5cyl Audi
- Hervé Regout, driving a McLaren 720S V8
- Pierre Dieudonné, driving a Alfa Romeo Giulia Veloce 4 cyl-turbo
- Gilles Dumelie, driving a Radical 4cyl Turbo
- Denis Dupont, driving a Seat Leon Cupra 4cyl
- Bas Leinders, driving a Mercedes AMG GT V8 bi-turbo
- Freddy Loix, driving a Skoda Octavia Combi RS245 4cyl turbo
- Maxime Soulet, driving a Bentley Continental GT supersport W12
- Eric Van de Poele, driving a Nissan GTR 3.8 V6

To contribute to the cause, owners of an Oldtimer or a collection car can participate with their own car, or the general public can bid in an auction for a chance to co-pilot alongside one of the stars. Additionally, a tombola and an auction of mythical automotive objects will be organized at the end of the day.

This year, the organization is proud to announce that over 230 exceptional cars will partake in the event. The rally will cover some of the most beautiful roads in Belgium: Participants will drive past the scenic farm of *l’Abbaye de la Ramée* and the start and finish will be in front of the Autoworld museum in Brussels. The public will not be short of eye candy, for along the *Esplanade du Cinquantenaire*, they will have the chance to view and admire the line-up of parked cars participating in the rally.

In 2016, the event raised over €75,000, with all proceeds going towards cancer and leukaemia research. The goal of this year’s Anniversary Edition will be to bring a sum of at least €100,000 to benefit to *FNRS-FRS Fond National de Recherche Scientifique*.

PRESS RELEASE



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Thierry Boutsen, parrain de la 10ème édition du Stars Rallye Télévie !

10 Octobre 2017 – Le Stars Rallye Télévie est un concept unique et original visant à soutenir la recherche contre le cancer et la leucémie en organisant un rallye unique chaque année. Initié par l'ancien pilote automobile Willy Braillard et Allan Sport, l'évènement est organisé chaque année en Belgique où grand public et «Stars» du sport et du show-business se côtoient le temps d'une journée pour mettre leur passion de l'automobile au service de Télévie.

Pour cette 10ème édition organisée le 15 Octobre 2017, Thierry Boutsen sera le parrain de ce rallye-anniversaire et sera au volant de la toute nouvelle Honda NSX hybride.

D'autres pilotes feront également l'honneur d'y participer, tels que :

- Sarah Bovy, au volant de la Lamborghini Huracan LP40 Performante V10
- Jérôme d'Ambrosio, au volant de la Ferrari 458 Speciale
- Cédric Deman, au volant de la Donkervoort D8 GTO RS 5cyl Audi
- Hervé Regout, au volant de la McLaren 720S V8
- Pierre Dieudonné, au volant de l'Alfa Romeo Giulia Veloce 4 cyl-turbo
- Gilles Dumelie, au volant de la Radical 4cyl Turbo
- Denis Dupont, au volant de la Seat Leon Cupra 4cyl
- Bas Leinders, au volant de la Mercedes AMG GT V8 bi-turbo
- Freddy Loix, au volant de la Skoda Octavia Combi RS245 4cyl turbo
- Maxime Soulet, au volant de la Bentley Continental GT supersport W12
- Eric Van de Poele, au volant de la Nissan GTR 3.8 V6

Plusieurs méthodes sont mises en place pour collecter les dons : les propriétaires d'un Oldtimer ou d'une voiture de collection peuvent contribuer à l'œuvre en s'inscrivant au rallye pour y participer au volant de leur propre voiture, les passagers souhaitant accompagner une «Star» peuvent acheter leur place aux enchères, et enfin, au retour du rallye, une tombola et une mise aux enchères d'objets mythiques automobiles seront organisées.

Au total, ce sont plus de 230 voitures exceptionnelles qui participeront à l'évènement cette année.

Les participants iront jusqu'à la très belle Ferme de l'Abbaye de la Ramée et le départ et l'arrivée se feront devant le musée Autoworld à Bruxelles. L'Esplanade du Cinquantenaire permettant de stationner les voitures des nombreux participants sera l'occasion idéale pour le public de venir admirer les différents véhicules participant.

En 2016, le Stars Rallye avait rapporté 75 000€. L'objectif de cette édition-anniversaire sera de rapporter un chèque d'au moins 100 000€ au profit du FNRS-FRS (Fond National de Recherche Scientifique) qui lutte contre le cancer et la leucémie.